

Bezirksorganisation Wieden

Zur Sitzung der Bezirksvertretung Wieden am 28. September 2023 stellt der Klub sozialdemokratischer Bezirksrätiinnen und Bezirksräte und die freie Bezirksräatin Eveline Dürre den nachstehenden

## Antrag

betreffend

### Regenbogenzebrastreifen Plößlgasse

Die zuständige Magistratsabteilung 28 wird ersucht, bei der im Zuge der Änderungen der Verkehrsorganisation rund um das Projekt Argentinierstraße geplanten Schaffung eines Fußgänger:innen-Übergangs über die Plößlgasse/Ecke Prinz-Eugenstraße den Schutzweg als Regenbogenzebrastreifen auszuführen.

### Begründung

Die Bezirksvertretung Wieden hat bereits an mehreren Örtlichkeiten im Bezirk die Schaffung von Regenbogenzebrastreifen als Symbol für die Offenheit und Diversität initiiert. Ein neu zu schaffender Schutzweg über die Plößlgasse/Ecke Prinz-Eugen-Straße bietet sich an, um die Zahl der Regenbogenzebrastreifen an einem vielfrequentierten Punkt des Bezirks weiter zu erhöhen.